



進取

令和3年10月1日
金武小 第10号
校長 安慶田正人

読書月間スタート！ 読書の秋を楽しみましょう！



中国・唐代の文人である韓愈(かんゆ)が残した詩の中に「燈火(とうか)と(う)か)親しむべし」という一節があり、「秋の夜は涼しさが気持ち良く、あかり(灯光)で読書をするにはもってこい」という意味です。秋は読書に一番適した季節であるといふことを表現したこの言葉が、読書の秋の由来になっているそうです。

脳の活動にとっても、秋の気温は最適なため、読書や勉強に没頭しやすい時期です。学校では十月を「読書月間」と位置づけ、特に本に親しむことに取り組んでいます。家庭におきまして、涼しい秋の夜にテレビを消して「読書タイム」「読み聞かせ」などはないかがでしょうか。子どもに本を読ませるというよりも、大人が子どもと共に読書する時間を持つことを大切にしてみてください。

国頭地区児童科学作品展学校賞 おめでとう！



- 二年：平良和磨、宮城向日葵、金城海偉
伊藝杏美、山田一志、仲間葵子
四年：宇江城安翔、伊藝悠、大城龍生、仲間稜愛
五年：池原慶汰
六年：伊藝蓮佳

国頭地区児童生徒科学作品展で、本校児童の作品が認められ『**学校賞**』を受賞しました。個人の賞では、四年生の池間健護さんの「海を豊かにするために」が奨励賞に輝きました。おめでとう！その他にも一年生(四名)、二年生(六名)、四年生(四名)、五年生(一名)、六年生(一名)のみなさんが銅賞に入賞しました。おめでとう！

【入賞した児童】
奨励賞 四年：池間健護
銅賞 一年：伊藝梨里、仲間柴晏、仲間暖真、比嘉のよな

校内童話お話大会

九月十五日(水)に校内童話お話大会を実施しました。今年は、各学年から一名の代表が童話お話を発表しました。「コロナ感染防止のためオンラインで映像を各教室に配信しての大会となりましたが、代表のみなさんの堂々とした発表に目も耳も心も引き込まれていきました。素晴らしい発表をありがとう！金武町童話お話大会へは学校代表として「低学年：佐久本有華さん(二年)、宮里陽菜さん(三年)、高学年：池間健護さん(四年)、高里佳那さん(六年)」が出場します。



お願い 24日(日)の運動会に向けて、練習が始まります！今年もコロナの影響で午前中頃までの実施となる予定です。一生懸命練習に取り組んでいる子ども達を激励お願いします！また、日々の健康管理をよろしくをお願いします！

生活目標	保健目標	安全目標	図書館目標	10月 給食の目標
10月の生活目標 〇ていねいな言葉 づかいをしよう 〇ろう下の正しい 歩き方をしよう	10月の保健目標 目を大切に にしよう	10月の安全目標 交通安全の 目交ままりを 守ろう	10月 図書館の目標 読書月間に 参加しよう	10月 給食の目標 和やかな雰囲気 で 楽しい給食にしよう

10月の目標

【出場した各学年代表児童】

- 1年：木村虹菜さん 2年：佐久本有華さん
3年：宮里陽菜さん 4年：池間健護さん
5年：高江洲あやりさん 6年：高里佳那さん